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本 日 の 例 会     11月 24 日(金)（第 4 例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 ●バズセッション「社会奉仕について」 

●食膳＜中国 円卓料理＞ 

 

次週のお知らせ     12 月 1日(金)（第 1例会） 

 ●例会時間・場所変更 

●例会・年次総会 17：15～17：45          シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間 

●理事会 16：45～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●年末家族会 18：00～20：00            シェラトン都ホテル大阪 4階 大和の間 

 

次々週のお知らせ    12 月 8日(金)（第 2例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「会社と取引先を守るハッキング対策」    キャノンマーケティングジャパン 堀川直希氏 

(細川直人 IT 推進委員長担当) 

   ●地区大会 15：00～ (14：00～受付) ザ・リッツ・カールトン大阪 

 

先 週 の 記 録     11 月 17 日 (第 3 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 28 名(内免除会員 8 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 29 名 
        ホームクラブ出席率 91.42％ 
    10 月 27 日(第 4 例会)補正出席率 100.00％（MU2 名） 

 

 

南賀勝之副会長 

本日は、濱田会長と山本智重幹事が、当クラブ５５周年記念式典参 

加勧奨の為、姉妹クラブである台湾豊原北區ロータリークラブを表敬 

訪問していますので、代理を務めさせていただきます。 

年末も近づいてまいりました。年末家族会と地区大会と大きな行事 

が控えていますが、出来だけ多くのご参加をお待ちしております。 
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野村篤副幹事 

本日、2023-2024 年度 年次総会開催のご案内をポストしております。 

12/1(金)、例会終了後 17：15～予定しており、「次次年度会長の選挙」、 

「次年度時理事の選挙」、「前年度会計決算の承認」、「周年別基金追加の 

承認」の議案の審議を頂く予定となっておりますので、皆様ご参加下さ 

います様お願い申し上げます。 

 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 田中浩之委員長 

RAC 活動の報告です。11/11 日(土)城南 RAC11 月第一例会が、クリーンハイク例会として 

行われました。城南 RACメンバーの他、地区 RACメンバー、城南ロータリークラブから岡部 

倫正会員、田中が参加いたしました。鶴橋駅から玉造方面に向けてゴミを拾い歩き、鮮やかな 

ハッピがとても目立ち、地域への良い PRになっていると感じました。 

次回 RAC例会は 11/20(月)、城南 RC 事務所にて通常通り 19:30 から行われます。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

・ゴルフ部 佐伯清孝キャプテン 

本日、来週 11 月 22 日開催の東南ロータリークラブとの合同コンペの案内をポストいたし 

ました 。よろしくお願い致します。 

 

 

 

「気がつけば 40年 ～女性が働き続けるには～」 

楳垣真弓会員担当 

両親の仕事の関係で広島県呉市に生まれましたが、父が京都の出身で、 

言葉のハンデができる前に京都に連れて帰りたいと、小さいころから京 

都に育ちました。子供のころから人見知りで子供嫌いでしたが、克服し 

ようと大学時代には障碍のある子供たちと遊ぶボランティア活動をして 

いました。 

                    

 

 

卓  話

幹事報告

委員会報告

      



11月は ロータリー財団月間 

11月のロータリーレート 

１ドル＝149 円 

一人っ子の割には箱入り娘とはかけはなれたやり方で、一人で生きていけるよう、自分の世話は 

自分でするよう育てられました。おかげさまで（？）気の強い性格に育ち、寿退社が当たり前の時 

代を乗り越え、気がつけば 40 年も同じ会社で働き続けてまいりました。 

       結婚、2度の出産、育児とそれなりのライフイベントを経験致しましたが、「楳垣さんちのお嫁さん」、 

「〇〇ちゃんのお母さん」ではなく、「楳垣さん」という一人の人間としていられる時間を大事にし 

たくて仕事を続けてきたように思います。 

       新・都ホテルのハウスキーピング課長に始まり、4ホテルの総支配人を務め、「女性の活躍推進」 

の波にうまく乗せてもらえたことは幸せでしたが、会社内では常に「女性初」という言葉がついて 

くるので、「こんな私でいいのか？」と不安を感じつつ、断ったらあとの女性が続くことができない 

と踏ん張ってきました。皆様の周りにも、どんな事情にせよ頑張って働きたいと思っている女性が 

たくさんいらっしゃると思います。ぜひ彼らが働き続けられるよう、応援していただければ幸いです。 

おかげさまで現在、弊社の女性管理職は 40 名を超えるまでになりました。頼もしい限りですが、 

まだまだ男性と同数にはなりません。「女性総支配人」から「女性」がとれるのはいつのことでしょう。 

 「女性活躍」という言葉自体が時代遅れになりつつある今、男女のギャップが少しでも小さくな 

ることを願うばかりです。  

 

 

 

 

11 月 17 日（第 3 例会） 

・南賀会員 久しぶりの点鐘です。 

・梅崎会員 ベトナムから無事帰国しました。会員の皆さんへのおみやげはありません。 

すみません。 

・中尾会員 野球（ひょうたんず）ガバナー杯 2勝 3敗で終わりました。来年こそは！ 

・泉会員 今週月曜日のＳＤＧｄｅ地方創生カードゲーム、とても楽しかったです。 

今度一緒にロータリーでやりましょう。 

・山本(哲)会員 泉さん。先週は東成区役所まで SDGsカードゲームお越しいただきありがとうご 

ざいました。 

・楳垣会員 とてもキンチョウしています。本日の卓話よろしくお願いします。 

 

本日のニコニコ合計：23,000円 

本年度ニコニコ累計（2023年 11月 17日現在）：994,220円 

 

      

      

 

 

 

 

(編集担当 遠田・恒元） 

ニコニコ箱


